

Mercredi 24 mai 2017

FEDERATION SYNDICALE des activités
postales et de télécommunications
25/27 rue des Envierges 75020 PARIS
Tél 01 44 62 12 00
Fax 01 44 62 12 34

Action nationale : ça sera en juin... et on se prépare !

Quel type de grève en juin ?

Les contacts entre nos deux fédérations ont eu lieu sur la situation sociale dans les Pics.

A SUD, notre commission nationale regroupe aussi les PFCs. Nous appellerons donc sur les deux secteurs avec la même volonté d'unité.

Nous avons aussi des demandes de la part des AMI (services techniques des Pics).

Et le jour de la grève ?

Nous avons l'habitude d'organiser la montée de délégations de province, ce qui permet de nombreux échanges entre militant-es.

Nous pourrions aussi profiter de cette journée pour organiser un débat entre responsables syndicaux d'horizons divers à propos de nos luttes dans les Pics.

Et aussi demander audience à la DRIC et à la BU Colis !

Grève nationale unitaire en juin... ça avance !

Pour être plus forts dans les Pics et les PFCs, l'unité syndicale est un des éléments importants pour mobiliser le personnel. D'autant plus que nos revendications et nos constats restent très proches ou sont identiques comme le II.1 grade de base, la situation totalement sinistrée en matière d'effectifs.

Les premiers contacts entre les fédérations CGT et SUD-PTT ont abouti à une volonté commune d'organiser une journée nationale unitaire dans la troisième semaine de juin, soit entre le lundi 19 et le vendredi 23. La date précise sera décidée dans les jours qui viennent.

L'unité avance... mais on peut aller plus loin !

Cet accord de principe pour l'action unitaire doit pouvoir être élargi à d'autres forces syndicales, que ce soit au plan national ou au plan local.

En effet, qu'il s'agisse de revendiquer :

- **l'arrêt des fermetures de sites** avec des reclassements à la pelle, sans possibilité de continuer à exercer son métier sur la ville sinistrée,
- **de l'emploi stable** afin de mettre fin à des recrutements qui allient précarité, temps partiel et incertitude chronique sur son avenir à la Poste, avec une multitude de formes d'embauche (CDD, Intérim, CDI Intérimaires, Groupements d'employeurs locaux, apprentissage, contrats de professionnalisation, sous-traitance à gogo dans le colis...),
- **le II.1 grade de base**, pour mettre fin à la polyvalence au rabais et au mépris des grades et des contrats de travail,
- une négociation permettant d'obtenir **la reconnaissance de la pénibilité**, alors que le Siège nous explique que "grâce" à la matrice, seuls quelques centaines d'agents sont concernés par le compte pénibilité dans toute la branche BSCC,
- **la revalorisation de l'heure de nuit à 3 euros**, la dernière augmentation remonte à juin... 2007 !
- **l'octroi d'un 13^e mois**, revendication commune aux fonctionnaires et salariés, à tous les services de la Poste.

Rien que sur ces revendications, il est possible d'arriver à un début de consensus, en intégrant si besoin d'autres revendications qui ne seraient pas dans cette plateforme.

De toute manière, la question de la compensation férié/jour de repos va rester d'actualité dans les services de nuit, vu comment le Siège nous traite !

En juin, nous avons l'occasion de démontrer que si les secteurs stratégiques (Pics, PFCs...) en matière d'acheminement et de tri s'y mettent ensemble, dans l'unité, même sur une seule journée, alors ça peut faire très mal !

Et on n'oublie pas : sans nous, pas de courrier, pas de colis !